
СЛОВА 
БЛАГОДАРНОСТИ
Хочу выразить благодар�

ность всему коллективу сана�
тория «Дубрава», особенно
медицинским работникам —
Е. Звозниковой, Н. Крышки�
ной, Е. Данилкиной, Н. Вагнер,
а также заведующей центром
культуры санатория В. Карет�
никовой. Я восхищен этими
замечательными людьми за их
чуткое и сердечное отноше�
ние к больным!

И. БОГАТЫРЕВ.

г. Орел.

*   *   *
Хочу выразить благодар�

ность работникам отделения
почтовой связи № 9: заведую�
щей отделением Л.И. Поляко�
вой и почтальону нашего
участка Л.М. Лозовой за доб�
рое и внимательное отноше�
ние к людям. Побольше бы та�
ких работников!

А. ВИСЛОБОКОВА.

г. Орел.

*   *   *
Выражаем искреннюю

благодарность депутату об�
ластного cовета А.И. Гапоно�
ву и генеральному директо�
ру МПП «Орелводоканал»
А.Т. Никулину за чуткость,
внимание и оперативность в
решении нашей проблемы.
Мы, жители частных домов,
не имеющие водопровода,
пользуемся колонкой, кото�
рая находится на пересече�
нии улиц Зеленый берег и
Садово�Пушкарная. Она рас�
положена близко к проезжей
части дороги. Машины неод�
нократно сбивали эту колонку
и люди оставались без воды.
Мы обратились к А.И. Гапоно�
ву и А.Т. Никулину с просьбой
сделать ограждение, и уже
через три дня к колонке был
сделан удобный подход, по�
ставлено ограждение. Вроде
бы мелочь, но из них и состо�
ит наша жизнь! Хотелось бы,
чтобы такое отношение к лю�
дям было у всех руководите�
лей!

Жители ул. Зеленый

берег и ул. Садово!

Пушкарная г. Орла.
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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших

писем по адресу:

302000, ГСП, 

г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

ОБИДНО

ИЗ  ПОЧТЫ

«Уважаемая редакция! К вам
обращается инвалид 2�й
группы, член президиума со�

вета ветеранов войны, труда и пра�
воохранительных органов Егор Фе�
дорович Давыдов, проживающий в
поселке Верховье. Хочу рассказать
о том, как я отдыхал
и лечился в нашем
санатории «Лес�
ной». Мой диагноз
— ишемия, стено�
кардия, пониженное
давление, а еще ар�
троз тазобедренно�
го и коленного сус�
тавов.

В санатории ме�
ня приняла врач�терапевт и назна�
чила процедуры на суставы. На
прием к кардиологу по своему ос�
новному заболеванию я попал
лишь через неделю. Кардиолог ме�
ня прослушала, измерила давле�
ние, спросила, какие таблетки я
принимаю, и привез ли я их с со�
бой. Я ответил, что не знал, что в
санаторий надо ехать со своими
таблетками. Тогда она мне выдала
пять штук.

Через пять дней я опять пришел
на прием и сказал, что улучшения
нет. Врач назначила контроль за
давлением и сказала, что если не
будет улучшения, надо покупать

таблетки и пить. Вот так и закончи�
лось лечение моей ишемии и стено�
кардии.

Четыре года назад я был в этом
же санатории, тогда не было горя�
чей воды. Главный врач говорил, что
будет построена своя котельная, но

ее до сих пор нет. В нашем заезде
было 200 человек, стояли жаркие
дни, а горячей воды нет, нет и цир�
кулярного душа, нет ванн. После
смены белья мы ложились в постель
немытые. Те инвалиды, что живут в
Орле, ездили домой, привозили ки�
пятильники и шайки, грели воду и
мылись.

Комнаты в «Лесном» крошечные,
инвалидам с костылями проходить
трудно, стульев в комнатах нет. И
сидеть и лежать — все на койках. А
туалет один на шесть человек. Пос�
ле завтрака измеряют давление, но
чтобы сделать эту процедуру, надо
простоять в очереди около часа,

двух диванов на всех не хватает.
Я пошел к главному врачу и выло�

жил общую обиду на такое лечение
и обслуживание без горячей воды.
Он ответил, что город отключил во�
ду, расспросил о моей болезни и
назначил «солевую комнату». Я про�

шел пять сеансов
(хотя норма 10) и
от какой болезни
эта комната — до
сих пор не знаю.

Большинство
инвалидов стали
принимать пияв�
ки, желая подле�
читься хоть чем�
нибудь, но все ус�

луги платные: уколы, УЗИ, таблетки,
одна пиявка стоит 50 рублей. А го�
ворят, что для инвалидов и участни�
ков войны все бесплатно. О труже�
никах тыла вовсе забыли, а как им
обидно, ведь на износ работали под
лозунгом «Все для фронта, все для
победы!».

Мы просим принять надлежащие
меры по улучшению лечения и от�
дыха инвалидов и всех приезжаю�
щих сюда».

Это письмо инвалиды и вете"

раны направили в областную ад"

министрацию, областное управ"

ление здравоохранения и другие

инстанции.

Прочитали в вашей газете статью
от 24 июня «Барьер». Полностью под�
держиваем авторов писем Шаблы�
кинского, Орловского и других райо�
нов по поводу малолетних узников.
До 1999 года все узники были изве�
стны, они получали марки из Герма�
нии, имели документы. А потом, пос�
ле выхода постановления о статусе
узника, пошли оформлять звание все
кому не лень. Некоторым во время
оккупации было 2�3 года от роду, и
находились они вместе с родителя�

ми в погребах или подвалах, тем не
менее, смогли себе «сделать» звание
узника. А вот о тружениках тыла за�
были, хотя они ковали победу в це�
хах, на полях. Обидно, что те, кто и
войны�то не помнит, сейчас получает
такие льготы.

Считаю, что с этими лжеузниками,
которые получили статус с 1999 по на�
стоящее время, должны разобраться
компетентные органы и привлечь к
ответственности и «узников», и тех,
кто этот статус подтверждал.

ВЕТРОВА.

г. Орел.

Идея строительства пеше�
ходного моста через Оку в рай�
оне Центрального парка культу�
ры и отдыха в Орле, знаю, дале�
ко не нова. Писала об этом (ка�
жется, даже не один раз) и «Ор�
ловская правда». Но, завладев
на какое�то время вниманием
горожан, эта идея снова на�
крепко забывается. А зря, она,
мне кажется, как никогда акту�
альна.

Дело в том, что в связи с ин�
тенсивным строительством жи�
лья на улице Советской, здесь
на правом берегу Оки, появился

довольно населенный микро�
район. Его жители не имеют
прямого — короткого — выхода
в центр Советского района. В
свою очередь жители этого рай�
она лишены такого же беспроб�
лемного выхода в Железнодо�
рожный (например, к крупней�
шему городскому магазину —

Центральному универмагу).
Решать, конечно, властям го�

рода и архитекторам, но, думаю,
этот мост можно было бы сде�
лать по типу пешеходного под�
весного моста в районе парка
«Ботаника».

Знаю, когда заходит речь о но�
вом строительстве, сразу же

встает во весь рост проблема
финансирования. По�моему,
часть средств, потраченных на
возведение моста, можно было
бы со временем вернуть, устано�
вив небольшую плату за переход
по нему.

А. КАЛИНИЧЕВ.

г. Орёл.

КОГДА У ДЕНЕГ
ВЫХОДНОЙ

Каждый нормальный человек, считает наш автор, жи�
тель поселка Глазуновка В.Ф. Тихонов, или имеет денеж�
ный счет в банке, или «мечтает его завести, как говорит�
ся, на «черный день».

И такой день случается, как чаще всего и бывает, не�
ожиданно. Тогда срочно могут понадобиться деньги. Но
они в банке. А у банка — выходной.

Короче, на ровном месте вырастает нешуточная проб�
лема. «Имеющиеся в районах отделения Сбербанка по
выходным дням клиентов не обслуживают. И таким обра�
зом, — размышляет в письме в редакцию В.Ф. Тихонов,
кстати, экономист, — банкиры понуждают людей держать
денежную массу в заначках».

В самом деле, прав наш читатель — выгода ведь обо�
юдная при извлечении рублей из «кубышек»: у банкиров
будут расти денежные сбережения, а у их клиентов —
проценты по вкладам.

Это письмо В.Ф. Тихонова мы переадресовали в Ор"
ловское отделение № 8595 Сбербанка России.

«По состоянию на 1.01.2005 года, — сообщила редакции
управляющая Орловским отделением О.И. Немцова, —
на территории Орловской области более 150 структурных
подразделений Сбербанка (с количеством операционных
окон более 350) совершают операции по обслуживанию
физических лиц. Обслуживанием физических лиц занима�
ются более 500 операционно�кассовых работников.

Режим работы каждого структурного подразделения
устанавливается в зависимости от рентабельности его
работы, нагрузки на операционно�кассовых работников и
востребованности населением банковских услуг.

В целях улучшения качества обслуживания населения
стратегической задачей Сбербанка на 2005 год является пе�
реход структурных подразделений банка на централизован�
ное ведение счетов на уровне его филиалов, что позволит
проводить операции по вкладам в режиме реального време�
ни и в любом структурном подразделении Сбербанка».

Чтобы точнее «расшифровать» эту информацию, мы
позвонили в центральный офис Орловского отделения
№ 8595 Сбербанка России. Глазуновское подразделение,
пояснили нам, наравне с Покровским, Малоархангель�
ским и Свердловским, входит в Свердловское отделе"
ние № 03893 Центрально"Черноземного банка Сбер"
банка России. Внедрение централизованного ведения
счетов, которое планируется провести до конца этого года,
позволит проводить клиентам банка операции со своими
вкладами и по субботам. Правда, сделать это жителю Глазу�
новки, допустим, тому же В.Ф. Тихонову, можно будет лишь
в Свердловском подразделении — приехав в поселок Зми�
евка.

С. НИКОЛАЕВ.

БУДЕТ НОВЫЙ МОСТ В ОРЛЕ?

«БАРЬЕР»

В САНАВ САНАТТ ОРИЙ —ОРИЙ —

ВОПРОС — ОТВЕТ

РЕЗОНАНС

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

СССС     ШШШШ АААА ЙЙЙЙ КККК ОООО ЙЙЙЙ

МЫ ОБРАТИЛИСЬ ЗА КОММЕНТАРИЕМ В АДМИНИСТРАЦИЮ ГОРОДА.

Первый заместитель мэра Орла В.В. Глухов сообщил, что «строительство пешеходного моста

через Оку в створе ул. Покровской и Пролетарской Горы было предусмотрено генеральным пла!

ном г. Орла.

В настоящее время Московским научно!исследовательским институтом градостроительства

производится корректировка существующего генплана. Специалистами будет рассмотрен и ва!

риант строительства интересующего читателя «Орловской правды» пешеходного моста. Если

расчеты подтвердят его необходимость, то строительство моста войдет в состав нового генпла!

на Орла».


